



校訓：いきおい うるおい まとまり

令和3年度

連南中だより

倉敷市立連島南中学校



第13号

令和3年11月9日

連南のプライド(誇り)… まだまだ増やせる！

10月26、27日に外部の先生が校内参観をされ、皆さんが学校生活で当たり前で過ごしていることが実は当たり前でなく、「とても素晴らしいことである！」と褒めてくださいました。褒められるとうれしいですね。例えば、授業の前の2分前着席。皆さんの姿勢。休み時間と授業の切り替え。机の上の整頓。廊下の雑巾がけや傘立ての整頓。下足箱の靴の入れ方。これらが当たり前でできているということは、「心が整っている」ということを意味します。これまで連島南中で大切にされてきた取組です。“これは譲れない、崩さない本校のプライド！”そういう気持ちで続けてほしいと思います。

そんなプライドをもっと増やしていきませんか？挨拶。校内で出会う人、先生やお客さんにも元気な挨拶をしましょう。校内が明るくなりますよ！

トイレのスリッパ。次に使う人が気持ちよく使えるように、脱いだらそろえましょう。

交通。登下校中、他の車や歩行者とすれ違う時や後ろから来た時は、一列になりましょう。通学路は一般の人でも使用します。譲り合いが大切です。



10月25日(金)楽しかった修学旅行
国内3大庭園の一つである、岡山県の誇り
“後楽園”散策、ホテルグランビアでのテーブルマナー講座、香川県の四国水族館。日帰りでしたが、学校を離れ、本物と触れ合う貴重な時間となりました。友達と一緒によかった！



11月4日(木)一善倶楽部

花植えボランティアで保護者の方が中庭のプランターにパンジーの植え付けを行ってくださいました。ありがとうございました。これからの寒い時期、廊下に出ると、ほっと一息彩りを見せてくれるパンジー、楽しみです。

生け花ボランティア 伊東久美子さん

伊東さんは月2回、玄関のお花を生けてくださっています。もう10年以上になるそうです。ふれあい体験学習ではコサージュの講座の講師も務めていただきます。次にお会いしたら、ぜひ挨拶とお礼を言ってくださいね。

